

Vergelt's Gott



Hochwürden Paul Neumair

Nur noch einige Tage wird unser geschätzter Pfarrer Paul Neumair hier in unserer Pfarrei bei der Gottesmutter in Maria Trens tätig sein. Paul Neumair wurde am 30. November 1936 in St. Lorenzen - Pustertal geboren. Am 29. Juni 1960, mit 24 Jahren, wurde er zum Priester geweiht. Am 1. September 1989 wurde er zum Pfarrer von Maria Trens ernannt.



Maria Ellecosta

Also 30 Jahre bis heute im Dienst für unsere Pfarrgemeinde; für jeden von uns. Altpfarrer Dorner sagte damals: *„Wir wünschen dem neuen Marienpfarrer Gottes reichsten Segen durch die Fürbitte Mariens. – Mögen die Trensler den guten Priester als ihren Seelsorger dankbar annehmen und ihm in Ehrfurcht, Liebe und Gehorsam den heutzutage (1989!) so schweren Priesterdienst erleichtern – zum eigenen seelischen Nutzen.“* Schon viele Jahre ist unser Pfarrer in Pension aber gerne hat er in unserer Pfarrei für Gottes Lohn noch bis jetzt weitergearbeitet. Nun hat die Diözese einen neuen Pfarrer für Trens gefunden und dem möchte unser Pfarrer nicht im Wege stehen. Mit Wehmut hat der Pfarrgemeinderat zur Kenntnis genommen, dass unser Pfarrer Paul Neumair nach dreißig Jahren Arbeit für unsere Pfarrei, seine Heimat, das Dorf Maria Trens verlässt. Ein tausendfaches „Vergelt's Gott“ gilt auch der Pfarrhaushälterin Maria Ellecosta für ihre Arbeit im Hintergrund – ebenfalls seit 30 Jahren. Sie führte den Haushalt im Widum und ermöglichte dadurch, dass sich Pfarrer Neumair um die seelsorglichen Bedürfnisse der Menschen im Wallfahrtsort Maria Trens kümmern konnte. Sie liebe Widumhäuserin Maria und lieber Pfarrer Paul Neumair waren ein sehr kleines Gespann von „nur“ zwei Menschen, aber sie beide haben großartiges geleistet. Uneigennützig und ohne persönlichen Profit, oft sicher auch in Sorge und manchmal auch der Kritik und Argwohn der Leute ausgesetzt, haben Sie nicht nur schöne sondern auch schwere Zeiten durchgestanden. Dennoch blieben Sie Ihrer Berufung Treu: *„Gott, unserem Herrn, und den Menschen zu dienen in schönen wie in schweren Stunden.“* - Dafür danken wir Ihnen von Herzen. – Vergelt's Gott!



Ab September wird unser Pfarrer Paul Neumair im Priesterseminar Brixen wohnen. Maria Ellecosta wird ins Altersheim ins Gadertal ziehen. Wir hoffen, dass sie jetzt etwas Ruhe und Entspannung finden. Bleibt gesund und uns in Freundschaft verbunden; kehrt oft nach Maria Trens zurück, für ein Gebet oder für einen Besuch bei Freunden!

Sehr geehrte Trensler/innen!

Am Hochfeiertag Maria Himmelfahrt am 15.08.19 feiern wir gemeinsam mit dem Dekan Christoph Schweigl den Abschiedsgottesdienst von unserem Pfarrer um 08:30 und um ca.11:00 Uhr gibt es noch einen Festakt im Pavillon. Wir hoffen, dass ihr alle dabei seid mit unserem Pfarrer Abschied zu feiern. Wir bitten um reiche Beflagung im Dorf als Ausdruck für den Hochfeiertag und dem Abschiedsfest.